



Rugby : Champions...

publié le 03/11/2014 - mis à jour le 03/11/2015

Les minimes du collège champions académiques

Ce mercredi 14 janvier 2015, les minimes garçons du Collège sont devenus champions académiques excellence en s'imposant facilement face à une valeureuse équipe de Poitiers. A noter également la bonne performance de l'équipe 2 du collège qui s'est elle aussi imposée sur le score de 48 à 26.

Félicitations à nos jeunes, pour leur investissement et leur comportement au cours de ce tournoi.

Prochaine étape la phase inter-académique contre l'académie de Bordeaux ou le niveau sera bien plus élevé.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.